



beteiligt als Eltern oder Ratgeber. Aber sonst? Wir müssen uns mühsam zurückversetzen in unsere eigene Jugend, um wieder die Unruhe und Unsicherheit zu fühlen, in die einmal diese lebenswichtige Wahl uns versetzt hat. Gewiß, wir brann-ten auf die Freiheit, die uns lockte. Den- noch wußten wir kaum, was wir einmal



5 .....  
..... ?



7 ..... ?

damit anfangen sollten. Wenige waren mit sich fertig. Einigen half der Hinweis der Erwachsenen. Die meisten aber schoben die letzte Entscheidung noch hinaus, ergriffen zu- nächst die vier alten Fa- kultäten als Behelf, zogen an eine Universität, um — zu warten, zu suchen, zu proben: einmal würde sich das Richtige schon finden wie von selbst.

6 .....  
..... ?